

1年学年だよ!



なかよし

名古屋市立枇杷島小学校

5月号

令和7年4月25日

入学してから、3週間がたちました。少しずつ学校生活にも慣れ、朝の準備も自分でしっかりできるようになってきました。授業中には、手を挙げて発表したり、友達と考えを伝え合ったりしています。休み時間になると、運動場に出て、遊具広場で楽しく遊ぶ姿や新しくできた友達と仲良く話している様子が見られます。今後の成長がとても楽しみです。

先週からは、給食も始まりました。授業時間も増えましたが、子どもたちは新しいことをぐんぐん吸収しています。一日一日を頑張っている様子で、そろそろ疲れの出る頃だと思えます。ゴールデンウィークには、心身ともに十分な休養をとるようにしてください。

5月の学習予定

国語	ことばのたいそう はなの みち としよかんへ いこう かきと かぎ ぶんをつくろう ねこと ねっこ
算数	なんばんめ いくつといくつ
生活	なかよし いっぱい がっこう たんけん さいて ほしいな わたしの はな
音楽	うたって うごいて みんなで おんがく (2) はくと リズム
図工	ねんどで ごちそう なに つくろう ちよきちよきかざり すなや つちと なかよし
体育	からだつくりと ゆうぐ・てつぼう たのしくおどろうと かけっこ・リレーあそび
道徳	あかるい あいさつ なかよくね よいこととわるいこと

購入したワーク類は、学校で保管し、授業で使用しています。宿題などで持ち帰ったときは、次の日に持たせてください。

お知らせとお願い

☆ 5月10日(土)に引き取り訓練を行います。11時20分～11時40分の間に教室までお越しください。学校では、「ぼうさいノート」を使って、避難するときに注意することを確認しました。ぼうさいノートのP11、12、14、15、24、25の必要事項をご記入の上、4月30日(水)までにランドセルの小さなポケットに入れておいてください。災害時に備えての大切な物ですので、ご協力をお願いします。

☆ 5月13日(火)の内科検診は体操服を着て行います。髪の毛が長い人は結んでください。

☆ 連休明けから、運動会の練習が始まります。だんだん暑くなり、汗もたくさんかきます。**水筒、汗拭きタオル**を持たせてください。

☆ 体育授業における肌着の着用について

体育の授業で汗をかいた冷たい下着を着用することは気持ちの良いものではなく、風邪をひくおそれもあるため、体操服に着替える際に下着を脱ぐということを伝えていました。

しかし、体操服の下に肌着を着用したいお子様もいますので、汗をかいた場合は替えられるように、下着の替えを持ってきていただくことをお勧めします。また、下着を着用せずに体操服を着用したいお子様については、汗をかいてぬれた場合は持ち帰って洗ったり、替えの体操服を用意していただいたりすることをお勧めします。各ご家庭でお子様とお話しただいて決めていただければと思います。よろしく願いいたします。

活動の様子

はじめて小学校で、給食を食べました。子どもたちは調理員さんが一生懸命に作ってくれた給食に感謝しながら、楽しく給食を食べることができました。

早く学校生活に慣れるよう、教員一同いろいろな面でサポートを続けていきたいと思ひます。